

NOTICIAS DEL MES DE MAYO EN FUENMAYOR

(resumen de las noticias aparecidas en nuestra web:www.fuenmayor.org o www.fuenmayor.es)

3 DE MAYO DIA DEL MOVIMIENTO RURAL CRISTIANO



El domingo 3 de mayo se celebró en Fuenmayor el día del movimiento rural cristiano. Participaron unos ochenta personas de distintos pueblos de La Rioja (Alesanco, Anguciana, Castañares, Haro, Uruñuela, Entrena, Pradejon, Alfaro, Arnedo, Logroño) y representantes de la Coordinadora de Zona Rioja -Aragon del Movimiento.

Entre los diferentes actos y reuniosnes que se celebraron cabe destacar la charla sobre "El derecho a la alimentación" impartida por dos personas del Comité regional de la Rioja de UNICEF, que estuvo muy interesante. El día se completó con una visita turistica al pueblo y sus monumentos, y lectura de un manifiesto

4 DE MAYO II CICLO FUENMAYOR FLAMENCO

El Ayuntamiento de Fuenmayor organiza el II Ciclo Fuenmayor Flamenco en el que partciparán reconocidos artistas del munso del cante jondo y que se celebrará en el Teatro Gran Cioliseo los viernes 8,15 y 22 de mayo.

El primer día, 8 de mayo, actuará María Toledo con Paco Cortés a la guitarra. El viernes 15 será el turno del cantaor Paco del Pozo (Premio "lampara minera 1997") acompañado ala guitarra por Anonio carrión. Por ñultimo el 22 de mayo actuarán fernando de la Morena con el quitarrista Domingo Rubichi aunque en esta ocasión precedidos por al cantaor riojano Iñigo Ruiz acompañaso a la guitarra por el también riojano Aurelio Álvarez.

Todas las actuaciones comenzarán a las nueve de la noche. El precio de la entrada seá de 5 euros. No habrá reserva de localidaddes, ya que estas se comenzarán a vender una hora antes de cada espectáculo en la taquilla del Teatro Gran Coliseo.



7 DE MAYO COMIENZAN LAS OBRAS DEL "PLAN E"



Ya han comenzado las obras que el Ayuntamiento de Fuenmayor va a realizar con los fondos que el "Plan E" (Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo" ha destinado a nuestro pueblo.

En la obra de urbanización de la zona sur de la Plaza Azpilicueta ya se trabaja a buen ritmo en una obra que contempla la ampliación de la acera y la urbanización de la zona con árboles y mobiliario urbano para armonizarla con el entorno del teatro Gran Coliseo en una actuación en la que se invertirán 50.654,93 € más 8.104,78 € de IVA.

La construcción de las nuevas pistas deportivas es la obra con más presupuesto, ya que se ha adjudicado en $252.007,61 \in \text{más} 40.321,22$ de IVA y contempla la

urbanización de la zona y la construcción de una pista de tenis y otra polideportiva en la parcela dotacional que corresponde al Ayuntamiento en el SUZND-1, justo encima del las actuales piscinas municipales y en una zona en la que se tiene la intención de crear una ambiciosa zona deportiva y recreativa.

Las obras de urbanización del entorno de la ermita del Cristo contemplan el acondicionamiento del perímetro de esta ermita situada en el casco Antiguo y la mejora del acceso al edificio, urbanizando así una

zona histórica y monumental emblemática en nuestro pueblo con un coste de 83.786,27 € más 13.405,80 € de IVA.

La zona del entronque de la Calle Patio y Avenida de la Estación contempla la actuación en ambos márgenes de la carretera, eliminando el desnivel que hay entre ambas calles mejorando las aceras, urbanizando la zona contigua al patio de la guardería, en la que se construirán nuevos aparcamientos y eliminando la actual isleta que hay en la zona para crear una nueva salida más amplia a Avenida de la Estación en una obra que tiene un coste 50.654,93 € más 8.104.78 € de IVA.



11 DE MAYO SORTEADOS LOS COMPOENENTES DE LAS MESAS ELECTORALES

El sorteo realizado mediante un programa informático, ha servido para designar a los componentes de las cuatro mesas electorales en las que los fuenmayorenses ejercerán su derecho al voto en las próximas elecciones europeas que se celebrarán el domingo 7 de junio. Los componentes de las mesas son los siguientes:

Sección 1 Mesa A

Presidente: Rafael Aguirrebeña Goicoechea Suplente 1º: Javier Álvárez Grijalba

Suplente: 2º Cecilia Elisabeth Larrea Aguirre

Primer Vocal: Virginia Lasa Santos Suplente 1º: Luis Felipe Heras Cordón Suplente 2º: Elvira Aguado Torrealba Segundo Vocal: Rosa María Grijalba García Suplente 1º: Maria Luz Bacaicoa Rubio Suplente 2º: Ana Rosa Jiménez Estabas

Sección 1 Mesa B

Presidente: Ángel José Ramón Morales Arbe

Suplente 1º: Diego Morlan López Suplente 2º: Marina Salaverri Martínez Primer Vocal: Félix de Marcos Asensio Suplente 1º: Sergio Viguera Blasco Suplente 2º: Rubén Moreno Garrido

Segundo Vocal: Ma Concepción Sánchez Iglesias

Suplente 1º: Iker Tolivia Zuazábal Suplente 2º: Raúl Montoya de Marcos

Sección 2 Mesa A

Presidente: Jorge Arratia Gutiérrez Suplente 1º: Ana María Enríquez Sánchez Suplente 2º: Mª Aranzazu Contreras Navidad Primer Vocal: Mª Yolanda Fernández Bastida



Suplente 1º: Francisco Carmona Alcantud Suplente 2º: Gregorio García García Segundo Vocal: Mayra Garreta Rojas Suplente 1º: Luis Antonio Foncea Hernáiz Suplente 2º: Mª Isabel Alonso Torrealba

Sección 2 Mesa B

Presidente: José María Pérez Echávarri Suplente 1º: Beatriz Jiménez Merino

Suplente 2º: José Joaquín Medrano de Corta

Primer Vocal: Francisco Ibar Álvarez

Suplente 1º: Francisco Javier Miguel Echevarría

Suplente 2º: Yolanda Puig Hilario Segundo Vocal: César Larios Garrido Suplente 1º: Cruz Ijalba Anguiano Suplente 2º: Antonia Jiménez Arnau

12 DE MAYO VISITA DEL DELEGADO DEL GOBIERNO

El Delegado del Gobierno, José Antonio Ulecia, acompañado por la alcaldesa de nuestro pueblo, Mª Carmen Arana y varios concejales, visitó este martes las obras que dentro del "Plan E" ya han comenzado en nuestro pueblo y recibió las explicaciones del Director de Obras sobre la marcha de las mismas.



Explicó además que las cuatro obras que se van a realizar en Fuenmayor, en dos de las cuales ya se trabaja a buen ritmo, suponen un impulso importante a las infraestructuras en Fuenmayor y un apoyo a la pequeña y mediana empresa riojana, que es la que va a realizar este tipo de obras. En concreto en Fuenmayor, estas obras que tienen un presupuesto global de 543.000 euros darán empleo a 40 personas.

Nuestra alcaldesa explicó que la obra de urbanización de la zona sur de la Plaza Azpilicueta se está realizando con celeridad y se espera que esté acabada para primeros del mes de julio, ya que es interesante que los ciudadanos y los establecimientos comerciales de la zona, puedan disfrutar de esta nueva zona peatonalizada de cara al verano.

La construcción de las nuevas pistas deportivas es la obra con más presupuesto, ya que se ha adjudicado en 252.007,61 € más 40.321,22 de IVA y contempla la urbanización de la zona y la construcción de una pista de tenis y otra polideportiva en la parcela dotacional que corresponde al Ayuntamiento en el SUZND-1, justo encima del las actuales piscinas municipales y en una zona en la que se tiene la intención de crear una ambiciosa zona deportiva y recreativa con la construcción de nuevas pistas y un frontón descubierto. Esta actuación se espera que esté finalizada para finales de año.

En breve comenzarán las obras del entronque de la Calle Patio y Avenida de la Estación, que contempla la actuación en ambos márgenes de la carretera, eliminando el desnivel que hay entre ambas



calles mejorando las aceras, urbanizando la zona contigua al patio de la guardería, en la que se construirán nuevos aparcamientos y eliminando la actual isleta que hay en la zona para crear una nueva salida más amplia a Avenida de la Estación en una obra que tiene un coste 50.654,93 € más 8.104,78 € de IVA y que se espera que se realice en un tiempo inferior a los seis meses previstos inicialmente.

Las obras de urbanización del entorno de la ermita del Cristo contemplan el acondicionamiento del perímetro de esta ermita situada en el casco Antiguo y la mejora del acceso al edificio, urbanizando así una zona histórica y monumental emblemática en nuestro pueblo con un coste de 83.786,27 € más 13.405,80 € de IVA.

15 DE MAYO LOS AGRICULTORES CELEBRAN SAN ISIDRO

Los agricultores de Fuenmayor festejaron a San Isidro con la tradicional procesión y bendición de campos después de la misa que se celebra en la ermita del Cristo.

Este año, un grupo de jóvenes ha recuperado el baile del santo y acompañaron la procesión con sus danzas y sus trajes regionales.

Después se celebraron comidas de hermandad que acabaron como siempre con mucha alegría. Además el hecho de ser fiesta escolar ha contribuido a dar más realce a la fiesta.



16 DE MAYO TALLER DE COSTURA MISIONERO



Durante esta segunda quincena del mes de Mayo puedes ver en la Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura, la exposición de los trabajos del "Taller de Costura Misionero San Francisco Javier" que confeccionan a lo largo del año miles de vestidos que luego envían a las misiones del Tercer Mundo.

Puede verse una selección de las más de dos mil doscientas prendas realizadas a lo largo del curso además de fotos enviadas desde los lugares a los que se destinan los vestidos en los que se ve a los niños que reciben

estos donativos.

Cada martes, cuando se reúnen en los salones parroquiales, y cada una en su propia casa, este grupo de más de sesenta entusiastas mujeres llevan ya más de diez años trabajando por los más

necesitados y ahora celebran de esta forma el final del curso que tendrá su colofón el jueves 27 de mayo su fiesta de fin de curso a la que asistirán representantes de los talleres de toda La Rioja con una misa de acción de gracias, una visita a la exposición y una merienda en la Casa Parroquial.

Para financiar esta extraordinaria labor cada año organizan un sorteo con el que recaudan fondos para su extraordinaria misión humanitaria. Con los donativos recaudados en este sorteo y otros que reciben de generosos donantes financian la compra de los materiales necesarios para preparar los cientos de vestidos que cada año elaboran. Este año el número premiado ha sido el 7381.



18 DE MAYO 25 AÑOS DEL ORFEÓN



Este año, el Orfeón San Juan celebra sus bodas de plata. Desde su primera intervención en la misa mayor del día de La Cruz del año 1984 hasta el día de hoy han pasado muchas actuaciones y mucha gente por sus "cuerdas".

Para celebrarlo el fin de semana pasado celebraron la efemérides con un viaje cultural que les llevó a visitar Madrid, en dónde asistieron al musical "Fiebre del sábado noche" y Segovia.

También están preparando un concierto conmemorativo al que han invitado a todos aquellos que durante más o menos tiempo hayan cantado con ellos. Si

alguno por cualquier circunstancia no ha recibido esta invitación, puede ponerse en contacto con la directiva para que todos participen de esta iniciativa.

25 DE MAYO HERMANAMIENTO CON TRESSES

Hemos celebrado este fin de semana la XXII edición del Hermanamiento con nuestros amigos de Tresses que fueron recibidos el viernes en nuestro pueblo en torno a las diez de la noche. El sábado visitamos Santo Domingo, en donde fuimos recibidos por el alcalde la localidad y `pudimos ver la Exposición "La Rioja Tierra Abierta" y el Centro de >Interpretación del Camino de Santiago. Ya por la tarde se visitó en Museo Würth en el polígono del Sequero, finalizando así un completo pero instructivo día.

En la mañana del domingo se realizó con la colaboración de todos los participantes en el hermanamiento un rancho popular que sirvió para celebrar la comida del hermanamiento y despedir a nuestros amigos franceses que nos emplazaron para



la devolución de la visita en el próximo mes de septiembre, aunque antes, el fin de semana del 12 al 14 de junio dos equipos de le escuela de fútbol acusirán a participar en un importante Torneo que celebran en Tresses.

29 DE MAYO LA PEÑA FUCHU CELEBRA SU XV ANIVERSARIO

La "Peña Fuchu", creada hace ya quince años para animar al C.D. Logroñés en los lejanos tiempos en que se codeaba con los grandes equipos en Primera División, celebró su aniversario con la ilusión deponer volver a tener otro equipo al que animar y con la alegría de juntarse de nuevo con sus amigos de Briones y de El Redal en una comida en la que la alegría y la ilusión animaron la efemérides.



30 DE MAYO FIN DE SEMNA DE CEREMONIAS RELIGIOSAS

Este fin de semana, Fuenmayor celebró varias ceremonias religiosas que han llenado desde el viernes la iglesia parroquial con las confirmaciones el viernes, bautizos el sábado y las comuniones en el domingo de Pentecostés.

El viernes, se acercó hasta Fuenmayor el obispo de la diócesis Juan José Omella para confirmar a cinco jóvenes con la presencia del párroco de Fuenmayor y del sacerdote local Luis Antonio Fondea. El sábado se celebraron loa bautizos y el domingo, con la iglesia abarrotada de feligreses endomingados, 26 niños tomaron su primera comunión.



